

CONCOURS DE MASQUES DE MONSTRES

Petits et Moyens ont réalisé 7 masques de monstres pour participer au concours organisé par les animateurs informatiques des Deux-Sèvres. Mais nous avons un peu triché, car ce concours était en fait réservé aux élèves de cycle 3. Pensant que nous pouvions rivaliser, nous avons présenté nos masques aux élèves de CM de notre école. Et avec beaucoup de fair-play, ils ont sélectionné 4 de nos masques pour concourir avec les leurs. Nous attendons les résultats des votes de tous les participants du département avec impatience ! Les finalistes seront élus après les vacances de pâques.



bouche pointue

varicelle



poussin





3'antennes

Jardin



pompon

Les 4 masques
nominés



moustache